

ぼくが気づいたこと

那覇市立城東小学校二年 安仁屋 瑛翔

こうえんに行きたい

あそびに行きたい

学校に行きたい

海に行きたい

でも今は がまんがまん

友だちに会いたい

みやぎきのおばあちゃんに会いたい

いとこのゆうたくんに会いたい

でも今はがまんがまん

ぼくのがまんがいのちを守るんだ

だからぼくは がんばるよ

びょういんではたらくみなさんありがとう

ウイルスとたたかってくれて

ありがとう

だからぼくもおうちで たたかうよ

ウイルスにまけないよ

ぼくは 気づいたよ

学校は 大切に楽しい所

友だちとあそべる所なんだって

ぼくは 気づいたよ

会いたい人に会えないのは

かなしいことなんだって

だからみんなでがんばろうよ

行きたい所に行けるように

会いたい人に会えるように

みんなで力を合わせよう

むかしおきなわで

せんそうがありました

かなしくて くやしかった

たくさんのいのちを

まもれなかったから

もっと生きたかったね

友だちとあそびたかったね

せんそうの時 子どもだった

ひいおばあちゃんが ぼくに マスクを作って

くれたよ

ありがとう やさしいおばあちゃん

せんそうを生きてくれて

ありがとう

ぼくは 気づいたよ

今は せんそうがないけど

いのちをまもるために

がんばる時なんだって

みんながわらっている

みんなが楽しくくらししている

それが 平和ってことなんだよ